

ches, à nos pères dans la foi. Il envoie des princes de sa cour céleste, vers le futur époux, il les charge de le conduire par la main vers celle qui doit être la compagne de sa vie.

Dieu agit encore de la même manière envers ceux qui le craignent et lui consacrent le printemps de leur vie. Il ordonne à leur ange gardien de les conduire vers celle qui doit embellir leur existence, relever leur courage, sécher leurs larmes et les aider à marcher d'un pas ferme dans la voie du salut.

Mais où un jeune homme peut-il espérer de rencontrer une femme selon le cœur de Jésus-Christ? Sera-ce dans les bals, les danses, dans les maisons de jeux, etc.? Quand un jeune homme se dirige vers ces lieux, qu'il interroge son bon ange, qu'il lui demande si c'est bien lui qui guide ses pas au sein de ces réunions, et il entendra une voix intérieure qui lui dira: "Je ne puis vous suivre jusque là, fuyez ces lieux pleins de séductions et où le monde étale ses pompes et ses charmes pour mieux séduire ceux qu'il veut entraîner dans l'abîme." Et ce bon ange, si ce jeune homme est fidèle à sa voix, le conduira dans une autre direction. Il lui arrivera, en toute probabilité, ce qui est arrivé un jour à un brave père de famille, qui nous a ainsi raconté son histoire. Ce père de famille était si heureux dans son ménage, que nous nous décidâmes à lui demander ce qui avait pu lui mériter tant de bonheur. "Monsieur, nous répondit-il, vous avez deviné juste, en me jugeant heureux. Voilà vingt ans que je suis en ménage, et je suis encore à éprouver la moindre peine. Aussi, voyez-vous, c'est un ange que Dieu m'a donné pour femme. Vous n'avez jamais rien vu de si pieux, de si complaisant, de si sensible, etc. Aussi, j'aimerais mieux mourir mille fois, que de lui dire une parole désobligeante. Et mes enfants, elle les a si bien élevés, qu'elle en a fait des petits anges, qui sont toujours empressés autour de moi, qui cherchent à deviner mes moindres désirs, et qui se hâtent de les remplir.